



Berlin, 05.01.2026 – Die HONORIS Treuhand stärkt ihre strategische und fachliche Aufstellung: Zum Jahresbeginn verstärkt Johannes Gamroth das Unternehmen. Er bringt langjährige Erfahrung in der Führung und Weiterentwicklung moderner Vermögensverwaltungsstrukturen und der generationenübergreifenden Vermögensplanung mit.

„Die Anforderungen der nächsten Generation unserer Kundinnen und Kunden verändern sich – Prozesse werden digitaler, Entscheidungen datengetriebener und Beratungsstrukturen individueller“, sagt Thomas Abel, geschäftsführender Gesellschafter. „Mit Johannes Gamroth gewinnen wir eine starke Führungspersönlichkeit, die diese Weiterentwicklung fachlich und strategisch vorantriebt.“

Gamroth kommt vom digitalen Vermögensverwalter LIQID, wo er in den vergangenen sechs Jahren als Investmentchef und Geschäftsführer maßgeblich zum Wachstum beitrug. In dieser Zeit verfünfzehnfachte sich dort die Höhe des verwalteten Vermögens auf rund 3,5 Milliarden Euro. Zuvor war er in internationalen Investmenthäusern und einem Family Office tätig.

„Seit ihrer Gründung im Jahr 2005 hat sich die HONORIS Treuhand als führender unabhängiger Honorar-Anlageberater und Vermögensverwalter bewiesen. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team das Leistungsangebot für anspruchsvolle Kunden und Stiftungen weiter auszubauen“, erklärt Johannes Gamroth.

In seiner Rolle wird Johannes Gamroth die Weiterentwicklung der Investment- und Beratungsarchitektur maßgeblich begleiten. Ein besonderer Fokus liegt auf der strategischen Positionierung des Hauses für die nächste Kundengeneration sowie die individuelle Beratung komplexer Vermögensmandate – frei von standardisierten Produktlösungen.

„Mit Johannes Gamroth gewinnen wir einen exzellenten und glaubwürdigen Ansprechpartner für unser Geschäftsmodell als Honorar-Anlageberater und Vermögensverwalter und tragen damit dem starken Wachstum der letzten Jahre Rechnung“, zeigt sich Jens Ammon, geschäftsführender Gesellschafter, überzeugt.

Über die HONORIS Treuhand GmbH

Die HONORIS Treuhand, 2005 gegründet, zählt zu den wenigen Instituten, die im Honorar-Anlageberaterregister der BaFin registriert sind. Das Unternehmen erreichte in der Vergangenheit eine erstklassige Performance in den Vermögensverwaltungsstrategien, hat starke Bilanzkennzahlen und wurde bereits mehrfach ausgezeichnet, unter anderen von den Zeitschriften Private Banker und Capital.

Als unabhängiger, provisionsfreier Vermögensverwalter setzt die HONORIS Treuhand auf Transparenz, Kostenbewusstsein und echte Interessenneutralität. Ohne eigene Produkte und Vertriebsvorgaben konzentriert sich das Haus auf das, was Vermögensverwaltung seriös leisten kann: solide, nachvollziehbare und nachhaltige Ergebnisse für anspruchsvolle Kundinnen und Kunden.

Pressekontakt: Thomas Abel

E-Mail: thomas.abel@honoris-gmbh.de

Telefon: +49 30 8321 85742